

EL ALCÁZAR

ORGANO DE LOS REQUETÉS

Redacción y Administración: Plaza de San Vicente, 6, principal

Año I

Toledo 15 de Octubre de 1936

Núm. 78

El movimiento nacional, juzgado por los políticos extranjeros

La guerra civil en España presenta ahora un cuadro perfectamente claro y definido. Durante las últimas seis semanas, todas las iniciativas de las operaciones las han efectuado los nacionales, como ellos quieren ser llamados. Ellos solos poseen fuerzas suficientes y capaces para atacar eficazmente. La batalla y captura de la ciudad de Badajoz, fué la primera muestra de su valor y cualidades. El largo y difícil combate que precedió a la toma de Irún, probó su cohesión y pertinacia. La heroica defensa del Alcázar toledano, que vivirá para siempre en la Historia de España, reveló cualidades, no superadas a menudo, en los anales de la guerra.

Por todas partes, a través de la Península, los militares han ido ganando ayuda y obtenido el control. Su avance ha sido continuo. Todos los objetivos propuestos han sido logrados. Actualmente dominan en casi su totalidad el territorio. Ellos son lo suficiente fuertes para proseguir una heroica campaña a todo tren, en el Norte, y al mismo tiempo continuar su avance por el Centro. Ellos han derrotado a las milicias gubernamentales en casi todas las acciones, y ahora están tratando de apretar el cerco de Madrid, el cual quieren romper por un asalto impetuoso, o por hambre, o por las dos cosas conjuntas.

Mientras tanto, el gobierno de Madrid se debate en medio de una horrible degeneración. La posición del presidente Azaña y de los que precipitaron a España hacia el abismo, está agonizante. Ellos han cometido un aleve crimen, conduciendo al Parlamento a proteger los desmanes y avances del comunismo y de la anarquía. Ellos minaron todas las fuerzas establecidas del gobierno. Ellos han ido prosiguiendo día por día hacia la impotencia del poder. Ellos se mantuvieron aferrados a las responsabilidades del gobierno, mientras todos los medios de fuerza se les iban yendo de las manos. Y, naturalmente, de repente se les ha desplomado todo y perdido su autoridad sobre los que tenían a su alrededor. De la noche a la mañana, se han visto envueltos en la más feroz anarquía.

Nadie pretenderá ahora, ante este resultado de cosas, que se está ventilando una disputa entre un gobierno constitucional parlamentario y una revuelta fascista-militar. ¡Qué lección más elocuente son estos sucesos para los radicales avanzados o socialistas moderados, los cuales, del brazo con las fuerzas extremistas, forman gobiernos constitucionales!

¡Cuán verdadero es el adagio que dice: que un hombre no sabe hacia dónde va, cuando marcha con hombres que están dispuestos a llegar por cualquier medio a donde sea! ¡Qué tortura moral la de estos desgraciados intelectuales cuando vean la precipitada carrera de los acontecimientos, sobre los cuales ellos quisieron tener control y aspiraron a guiarlos!

Las tropas nacionales no pueden ser acusadas de cometer las atrocidades que diariamente son efectuadas por las buesdes de los comunistas, anarquistas y el P. O. U. M., la más nueva y extremista organización troitzkysta así llamada.

Un artículo del ex ministro inglés Mr. Churchill

Como muestra de las crueldades que estos elementos vienen realizando sin cesar, bastará decir que el número de rebenes asesinados es incalculable, como igualmente las matanzas sistemáticas, noche tras noche, de los débiles e indefensos enemigos políticos, sacados de sus casas para ejecutarlos, sin haber cometido otro crimen que el de pertenecer a otros partidos opuestos a las teorías comunistas y haber disfrutado de respeto y estimación bajo la Constitución republicana.

Todas estas crueldades y otras muchas más que la fantasía más elevada en este punto no puede imaginar, se igualan con las torturas y endiablados ultrajes en la más baja conciencia de la degradación humana.

Es siempre imprudente predecir el curso de los sucesos de la guerra. Pero no es fácil que las fuerzas gubernamentales sean capaces de impedir la captura, por las tropas de la Junta, de las plazas de Madrid, Valencia y Bilbao, en relativamente corto tiempo. Una vez que la Junta esté establecida en Madrid, toda España, lanzándose después sobre la separatista Cataluña, estará bajo el total y soberano control de un Gobierno y de un ejército, el cual tendrá detrás de sí, no solamente el sobrante o excedente de las fuerzas militares, sino lo que más vale, el ardiente apoyo de la mayoría de la nación, incluyendo sus más valiosos elementos.

WINSTON CHURCHILL

La suscripción a favor de los Requetés

Nueva relación de donativos

Don Manuel Andrés, 2,00 pesetas; doña Maxima Covisa, 5,00; don Fernando Ruiz, 25,00; don Baldo-mero Ruiz, 1,00; don Eustaquio Páramo, 5,00; don Primitivo Perezagua, 5,00; don Julio Pons, 25,00; don Benito Martín, 10,00; don Jesús Echevarría, 50,00; don Emilio Martínez, 100,00; don Mariano Martínez, 100,00; don José Rivera, 250,00; don Fernando Garrido, 100,00; señor Rivero, 25,00; don Cecilio Martín Díaz, 100,00; señor Villasante, 5,00; don Marcos Ruiz, 5,00; don Domingo Aguado y hermano, 75,00.

Don Adolfo Núñez Martín, 100,00 pesetas; señora viuda de Juan Galiano, 100,00; Colegio de Doncellas de Nuestra Señera de los Remedios, 5.000,00; don Timoteo Vega, 5,00; un simpatizante, 170,00; don Marceliano Alguacil, 170,00; don José Martín Castilla, 170,00; un simpatizante, 170,00; familia Riezu (en oro), 25,00; don F. C. D., 25,00; señor Rodríguez Urosa, 15,00; personal del Instituto Provincial de Higiene, 94,00; don Claudio Fernández Marcote, 100,00; don Pedro Guerra Carmena, 10,00; doña Graci García-Moreno Romero, 5,00.

Una católica y entusiasta lectora de «El Siglo Futuro», 25,00 pesetas; don José López, 4,00; capitán de Requetés, 40,00; personal de la Caja de Previsión Social de Castilla la Nueva, 306,20; don Marcial Gómez Barroso, 25,00; don Cipriano Gómez Serrano, 25,00; Mancomunidad Sanitaria Provincial (personal administrativo), 31,60; personal de Correos, 287,00; doña Gregoria Asenjo, 5,00; doña Francisca Gabriel, 2,00; Colegio de Abogados, 250,00.

Alistaos al Requeté

NOTAS DEL GOBIERNO MILITAR

Ha llegado a Toledo el coronel de Caballería señor Monasterio, jefe de la columna de Caballería, acompañado de su Estado Mayor.

También se encuentra entre nosotros el capitán jefe de los tiradores del Rif, señor Sánchez Pérez, y varios oficiales de dichas fuerzas.

El Gobernador militar de la plaza, teniente coronel Tella, ha recibido la visita de varios periodistas extranjeros, entre ellos un redactor de «El Diario de Noticias» de Lisboa. Recibió también al conde de Santa María de la Sisa, el juez de Instrucción don Tomás García y varios Kaides y moros notables que acompañan a los tiradores del Rif.

En las primeras horas de la mañana de ayer llegó la harka Doval, integrada por rifeños. Llegó también una columna de caballería indígena.

Los últimos prisioneros cogidos al enemigo en nuestro frente, comprueban la existencia de rusos en las filas enemigas. Ellos mismos refieren el apoyo material que el Gobierno rojo de Moscou presta a los marxistas españoles.

El último envío recibido de Rusia por el Gobierno de Madrid consiste en varios aviones, algunos de los cuales son los que bombardearon nuestra ciudad y la Fábrica de Armas el pasado día 12.

Procedentes del frente enemigo de Moección, se han presentado en el nuestro dos tenientes de asalto con dos cabos y cuatro soldados, con armamento y municiones.